Fundamentos de la Ley 15539

El presente proyecto de ley tiene por objeto declarar personalidad destacada del deporte de la provincia de Buenos Aires, en el marco de lo establecido por el artículo 5 de la Ley 14.622 al ex jugador de fútbol José "Pepe" Basualdo por su trayectoría como jugador profesional de fútbol.

El amor por el fútbol, desde muy chico, nació en los potreros de Campana. Jugaba en los clubes de barrio y en un campeonato lo vio la gente de Villa Dálmine y le ofrecieron jugar en el club. Fue así como en el año 80 con apenas 16 años empezó su historia en el fútbol.

En el 82 le tocó hacer el servicio militar en Mercedes. Pero nunca se detuvo, siguió jugando al fútbol en la liga de la ciudad. Al año siguiente volvió a Villa Dálmine y como jugador logró su primer hito, el ascenso a la Primera B. El siente que allí se inició su camino como jugador de fútbol profesional.

En un partido Villa Dálmine derrotó a Racing por 3 a 1 y Pepe fue figura de la cancha. Fue así como se abrió la puerta para la selección, porque los comentarios sobre la figura del partido llegaron a oídos de Bilardo. Tiempo más tarde, Pepe pudo corroborar que en una oportunidad Bilardo se detuvo en un partido para observarlo jugar.

Tiempo más tarde llegó una oferta de Deportivo Mandiyú, con mudanza a Corrientes de por medio, fue titular de los 42 partidos que se disputaron, coronándo con el campeonato. El recuerda con mucho amor su paso por Deportivo Mandiyú, porque destaca que jamás va a olvidarse de la cantidad de correntinos que los acompañaban cuando jugaban en Buenos Aires y destaca que fue un equipo de lujo que le abrió las puertas de la primera división.

Tocó enfrentar a River en el Monumental y Pepe recuerda que hizo dos goles y dio el pase para la concreción de otros dos. Finalmente recibió el llamado de Moschella, un empleado de la AFA, que le decía que debía presentarse en Ezeiza para empezar a entrenar con la selección.

Llegó el debut que fue contra Colombia en Barranquilla. Si bien el resultado no fue bueno, Pepe quedo muy satisfecho con su rendimiento en el partido y recuerda con entrañable cariño que Bilardo declaro que habian perdido, pero lo bueno era que habia encontrado al Negro Basualdo.

Sus primeros pasos en la selección venían muy bien. Era un plantel que tenía varios chicos nuevos y tenían un enorme respeto por los campeones del 86.

En julio de 1989 se disputaba en Brasil la Copa América. Fue la primera vez que vio en persona a Diego Armando Maradona y desde ese momento se formó una gran amistad.

Durante el Mundial 1990, estuvo en varias posiciones dentro de la cancha. Si bien el resultado no fue favorable, más allá de la derrota, es un gran orgullo saber que Pepe jugó los 7 partidos, dejando todo en la cancha.

Pasado el mundial continuó su carrera futbolística en Alemania. Años más tarde Carlos Bilardo le recomendó a Eduardo Manera, que estaba en Velez. Así es como Pepe vuelve a Argentina. Ganan el torneo local y finalmente salen campeones de la Libertadores y la Intercontinental.

En el año 1993, regresa a la selección. Fue convocado por Basile para jugar la Copa América. La selección obtuvo el título en Ecuador y fue así como Pepe obtuvo la segunda copa de su carrera.

En el año 1995, siguiendo su carrera en Vélez, volvió a consagrarse campeón.

Tiempo después, Bilardo asume como director técnico en Boca y lo llama. Es así como Pepe llega a Boca Juniors.

Años más tarde, emigró a España y continuó en diferentes clubes su carrera profesional, para luego volver a Boca a tener su segunda oportunidad en el club. Allí obtuvo los dos máximos trofeos a nivel de clubes.

En la actualidad sigue ligado al mundo del deporte donde a través de clínicas deportivas comparte su experiencia con niños y adolescentes.

Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares que acompañen con su voto afirmativo el presente proyecto.